



## Projektwettbewerb Ersatzneubau Ferienhaus "Les Cabris" - Leysin

Ort: Leysin - Schweiz  
Auftragsart: Projektwettbewerb auf Einladung  
Bauherrschaft: Privat  
Jahr: 2018  
Nutzung: Tourismus  
Besonderheit: 2. Rang  
Bauen im alpinen Raum

Prominent auf einem Plateau liegt das neue Ferienhaus „Les Cabris“ am schönen Südwesthang von Leysin. Parallel zum Höhenprofil spannt sich ein markanter Längsbau über die gesamte Parzellenlänge und sucht so die deutliche Präsenz zur Route des Chamois. Talwärts bildet die markante Natursteinmauer den Grundstücksrand, wobei hangseitig das neue Gebäude den Parzellenrand begleitet. Das Gebäude schichtet sich der Logik der Nutzung folgend, rasterförmig über die gesamte Parzellenausdehnung. Es ist ein einfaches, robustes und flexibles Gebäude, mit lichtdurchfluteten Räumen. Die Umgebung ist die Königin, welcher eine maximal bedeutende Bühne geboten werden soll. Das neue Ferienhaus zeigt sich sowohl in dessen gestalteten Architektursprache, wie auch in der Organisationsfigur als raffiniert, zurückhaltende Tourismusbaute.

